

M V 30.6.2014
Baum erinnert an Klimakonferenz



-ach- RHEINE. Zum Ende der dreitägigen Klimakonferenz, die vergangene Woche in Rheine stattfand, wurde am Freitagabend im Salinenpark im Beisein der Gäste aus Rheines Partnerstädten eine Blutbuche gepflanzt. Zusammen mit dem Vorsitzenden des Fördervereins Saline Gottesgabe, Jules Vleugels, enthüll-

te Bürgermeisterin Angelika Kordfelder die Stele vor dem jungen Baum. Das darauf eingravierte chinesische Sprichwort „Planst Du für ein Jahr, so sähe Korn; planst Du für ein Jahrtausend, so pflanze Bäume“ soll daran erinnern, wie wichtig Bäume und Wälder für die Stadt und den Klimaschutz sind. Foto: Hesping